

Megatrucks

No Megatrucks in Europa

Pas de mastodontes en Europe

In der Europäischen Union wird aktuell eine intensive Debatte über die generelle Zulassung von Megatrucks geführt. Die Auswirkungen dieses Entscheides auf die Umwelt, die Infrastruktur und auf den Wettbewerb zwischen Strasse und Schiene sind beträchtlich. Gegen die Einführung hat sich eine grosse Koalition gebildet, auch in der Schweiz.

Lesen Sie dazu folgende Berichte:

[No Megatrucks in Europa](#) deutsch

[Pas de mastodontes en Europe](#) französisch

Es kämpfen sehr viele Organisationen gegen die Megatrucks

[No Megatrucks in der Schweiz](#)